

Audiences ministérielles

Demandes en cours auprès de

Nathalie Kosciusko-Morizet,

Ministre de l'Écologie et du Développement durable

Thierry Mariani,

Secrétaire d'État aux Transports

L'association Ville et Aéroport a adressé une demande d'audience auprès de la Ministre de l'Écologie et du Développement durable, Nathalie Kosciusko-Morizet afin de lui présenter ses propositions sur différents sujets : vols de nuit, sociétés aéroportuaires, communautés aéroportuaires, TNSA et dispositif d'aide aux riverains, gestion de l'urbanisme en zone C des PEB, impact sanitaire et social du transport aérien, etc. Ville et Aéroport pense que des voies de progrès sont possibles et qu'un accord gagnant-gagnant doit être trouvé avec les riverains d'aéroports. Il ne s'agit pas d'opposer le développement économique du transport aérien et l'environnement. Ces termes ne sont pas antinomiques et pour appliquer le principe de développement durable à ce mode de transport il est essentiel de les concilier.
